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Surprenant ? Du tout !!!
Quelle mouche a piqué ces personnes qui viennent tabasser les
médecins dans les hôpitaux et dans les bureaux des services de
santé ?

Des patients mécontents ? Des services corrompus ? Ou alors
une  manque  total  de  fiabilité  des  services  de  santé  ?
Apparemment  c’est  tout  à  la  fois.

La devise « Pour vous sauver la vie, il faut vous tuer », la
connaissez-vous ? Ce n’est pas une plaisanterie, c’est une
vérité. Elle est toute nouvelle et elle s’est affirmée après
plus de deux ans de Corona et de vaccins anti-corona, qui
n’empêchent pas le vacciné d’être contaminé par le coronavirus
à plusieurs reprises.

Cet  agenda,  ce  programme  aurait  commencé  bien  avant  la
pandémie, lorsque les médecins des services de santé avaient
cessé de traiter leurs patients pour les guérir, mais beaucoup
plus pour en faire une machine à sous.
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Si vous avez le malheur de vous rendre chez un médecin, soyez
certain que vous recevrez un véritable dossier contenant des
ordonnances de tests sanguins, de radiologie, d’ultra-son, de
vaccin  anti  toute  chose,  contre  le  rhume,  contre  une
pneumonie,  contre  le  manque  imaginaire  de  calcium,  des
mammographies,  des  colonoscopies…  et  la  liste  est
inexhaustible. Vous êtes entré chez un médecin pour un petit
bobo et vous en sortez complètement malade, vous demandant
pourquoi ce médecin vous a équipé de tant de tests ? Seriez-
vous mourant ? Non, vous ne l’êtes pas ! Vous venez seulement
de vivre le cauchemar que tous les pauvres malades vivent en
nos temps modernes et sophistiqués.

Tout d’abord, le docteur ne vous ausculte pas, il est cloué à
son ordinateur et son attention complètement absorbée par les
touches de son clavier.

Quand finalement, il vous prête un peu d’intérêt, il vous
recommande de vous faire vacciner, contre la grippe, contre le
corona  –  j’avais  presque  oublié.  Ce  n’est  même  pas  une
recommandation,  mais  une  obligation…  afin  d’éviter  de
contaminer  nos  proches.  Il  faut  absolument  vous  faire
vacciner !!! N’oubliez pas la pneumonie… Il y a un vaccin
contre une espèce de bactérie…

Ce qu’il ne vous avouera jamais, c’est la santé des caisses
des  services  de  santé  et  de  Big  pharma  qui  doivent  être
renflouées.  Les  docteurs,  les  infirmiers/ières  sont  les
nouveaux vendeurs de médicaments et de tests… Ce dossier qu’on
vous a remis contient toutes les ordonnances de médicaments et
de tests à vous fournir, pas pour vous soigner, mais pour
traiter les comptes bancaires des services de santé et de Big
Pharma.

Et si vous avez l’intention de suivre ces ordonnances, vous
aurez besoin de déménager et de camper devant un hôpital ou un
institut médical, vu le nombre de fois que vous aurez à vous y
rendre.



À quoi servent tous ces tests ? À rien. Sinon à remplir les
caisses des services de santé et de Big pharma.

J’ai  eu  la  preuve  irréfutable  lorsque  mon  ex-époux  qui
souffrait d’un mauvais fonctionnement de reins, avait reçu un
paquet  de  médicaments  pour  prétendument  soigner  son
cholestérol, ses triglycérides, diabète, tension artérielle,
indigestions… alors qu’en fait, le manque de purification de
son système était l’agent même de tous ces maux. Il suffisait
seulement d’observer dans ses tests sanguins, sa créatinine
qui était à sa limite critique. Notre bonhomme aurait dû être
sous  dialyse,  chose  que  le  médecin  ne  lui  avait  jamais
conseillée/suggérée. C’était son cousin qui souffrait aussi de
ce manque rénal et vivait sous dialyse qui m’avait mis la puce
à l’oreille. « Il devrait être sous dialyse depuis longtemps…»

Il mourut brusquement.

Depuis, je me méfie des médecins. Je ne fais confiance qu’à
mes traitements de Grand-mère qui s’avèrent souvent meilleurs,
mais surtout moins nocifs.

Quant aux vaccins, je m’en écarte comme si c’était la peste.

La  facilité  de  l’Organisation  Mondiale  de  la  Santé  pour
écouler les vaccins de Pfizer, Moderna et AstraZeneca – sans
avoir été testés, vérifiés avant de les avaliser, est plus
qu’un panneau d’alerte.

En principe nous avons servi de cobaye humain à cette nouvelle
sorte de vaccin :

Les « vaccins à ARN messager », comme ceux de BioNTech-Pfizer,
Moderna ou CureVac, consistent à injecter dans l’organisme non
pas le virus mais des molécules d’« ARN messager », fabriqué
en laboratoire. Cet ARN, encapsulé dans des particules de
lipides,  sans  adjuvant  chimique,  ordonne  aux  cellules  au
niveau  du  site  d’injection  (principalement  les  cellules
musculaires  et  les  cellules  du  système  immunitaire)  de



fabriquer une protéine spécifique du virus responsable de la
COVID, ce qui activera une réponse immunitaire. Il est ensuite
rapidement éliminé. L’ARN messager ne pénètre jamais dans le
noyau de la cellule et n’a aucune action sur le génome.

Les  vaccins  développés  par  Astra  Zeneca  et  par  Janssen
reposent quant à eux sur un « vecteur viral non réplicatif » :
un  virus  inoffensif  qui  ne  peut  se  reproduire  dans  les
cellules est utilisé pour transporter le matériel génétique du
coronavirus,  fabriquant  la  protéine  qui  enclenchera  une
réponse immunitaire.

Aujourd’hui,  nous  apprenons  qu’il  y  a  eu  des  failles  et
beaucoup  d’effets  secondaires  tragiques.  Intox  ou  pas,  le
tabassage des médias, des services de santé nous avaient pris
en otage  et nous ont fait chanter… Sans le vaccin, pas de
travail, pas de ceci et de cela… Nous avions pour un temps
cessé de nous appartenir, de décider de nos vies. Sans le
vaccin, pas d’accès aux services de santé… AÏE, aïe, aïe…

Nous  vivons  dans  des  démocraties  qui  sont  en  vérité  des
dictatures, des tyrannies.

Que des malades portent atteinte physique aux médecins et aux
infirmiers, ne doit pas nous surprendre. Il fallait bien que
ce bouchon qui nous a scellé la bouche s’échappe.

Toutefois, la violence ne résout aucun problème !
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